



An die Eltern unserer Schülerinnen und Schüler

St. Sebastian, 18.12.2024



Schulbrief Nr. 3

Liebe Eltern,

das Weihnachtsfest steht vor der Tür und damit auch die Gelegenheit, das vergangene Jahr Revue passieren zu lassen und Ihnen einen kurzen Überblick über die zahlreichen Veranstaltungen und Aktivitäten zu geben, die unsere Schule bereichert haben.

Das Jahr begann bunt und fröhlich mit unserer traditionellen Karnevalsfeier. Ein besonderes Highlight war der Besuch des Kinderprinzenpaares, der Möhnen und des Karnevalsvereins Basjanes Helau am Schwerdonnerstag, die für ausgelassene Stimmung sorgten.

Im Frühjahr nahmen eine Schulmannschaft der Erst- und Zweitklässler am Vielseitigkeitswettbewerb in Weißenthurm teil und zeigte dort ihr Können und ihre Ausdauer. Ein weiteres sportliches Highlight war die Teilnahme einer Schulmannschaft der Dritt- und Viertklässler an der Leichtathletik-Kreismeisterschaft der Grundschulen.

Zudem beteiligten sich viele Kinder am jährlich stattfindenden Känguru-Wettbewerb der Mathematik und stellten ihr rechnerisches Geschick unter Beweis.

Auch die VERA-Tests standen dieses Jahr wieder in der 3. Jahrgangsstufe an und gaben uns wertvolle Einblicke in die Lernfortschritte unserer Kinder.

Im Frühsommer fanden dann die Waldjugendspiele auf dem Remstecken statt, bei denen die Schülerinnen und Schüler viel über die Natur und den Wald lernten und sich in verschiedenen Disziplinen mit anderen Grundschulen messen konnten.

Die Streitschlichterausbildung und die Radfahrausbildung fanden ebenfalls wie gewohnt statt.

Ein besonderes Erlebnis war der Schulwandertag zum Örmser Ring, bei dem wir viel Spaß hatten. Das vom Förderverein spendierte Eis auf dem Rückweg haben alle genossen! Wie in jedem Jahr rundete das Sportfest das Schuljahr ab. Hierbei ist immer besonders schön, dass sich so viele Eltern als Helfer engagieren.

Im August durften wir dann 29 neue Schulkinder bei unserer Einschulungsfeier willkommen heißen und freuen uns, sie in unserer Schulgemeinschaft zu haben.

Unsere Autorenlesung mit Björn Berenz im Herbst war ein weiterer Höhepunkt, bei dem die Kinder in die Welt der Bücher und Geschichten eintauchen konnten. Ein großes Dankeschön geht an den Förderverein, der die Kosten komplett übernommen hat.

Mitte November begann mit einem Basteltag die Einstimmung auf die Adventszeit. Wir stellten viele schöne Dinge für den Verkauf auf dem Weihnachtsmarkt her. Am Weihnachtsmarkt haben wir all unsere Waren verkauft und die Kinder hatten sehr viel Spaß dabei.

Hauptstr. 6, 56220 St. Sebastian - Telefon: 0261 82612 - Email: info@Lindenbaum-Grundschule.de Internet: www.Lindenbaum-Grundschule.de

In der Adventszeit führten alle Klassen beim "Advent im Treppenhaus" am Montagmorgen etwas vor. Die Aufregung war groß, die Zuschauer waren aufmerksam und immer sehr spendabel mit anerkennendem Applaus. Donnerstags gab es die Vorlesepausen, gestaltet von den Kolleginnen, die einige Kinder sehr genossen.

Die Grillfeste und Weihnachtsfeiern in den einzelnen Klassen rundeten das Jahr ab und boten Gelegenheit zum gemütlichen Beisammensein.

Wir möchten uns an dieser Stelle bei Ihnen, liebe Eltern, für Ihre Unterstützung und Ihr Vertrauen bedanken. Ihre Mithilfe und Ihr Engagement sind ein wertvoller Beitrag zu unserer Schulgemeinschaft.

Folgende Informationen möchten wir noch mitteilen:

- ★ Frau Salden, die die Vertretung für Frau Bär übernahm, beginnt im Januar ihr Referendariat und wird uns deshalb verlassen. Wir danken Frau Salden für ihren engagierten Einsatz und wünschen ihr alles Gute für die Zukunft.
- ★ Am **29. Januar 2025** findet ein ganztägiger Studientag unseres Kollegiums zusammen mit mehreren anderen Grundschulen statt. Deshalb ist an diesem Tag **kein Unterricht**.
- ★ Am **Freitag** feiern wir um 8.15 Uhr einen **Adventsgottesdienst** in der Kirche. Unsere Viertklässler haben ihn im Religionsunterricht vorbereitet. Sie sind herzlich eingeladen, teilzunehmen!
- ★ Der Unterricht endet dann -außer für die Klassen 1a und 1b- für alle um 13 Uhr.
- ★ Am Donnerstag, dem 9. Januar 2025 beginnt die Schule wieder.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start ins neue Jahr!

Mit herzlichen Grüßen

Judith Oster

Rektorin

